

Hoy, durante una entrevista en *Las Mañanas de RNE*

## Núñez acusa al Gobierno de “colonizar las instituciones” tras situar a una militante del PSOE al frente de RTVE

- La vicesecretaria de Movilización y Reto Digital remarca la **apuesta del PP por instituciones independientes**, frente a un PSOE que las coloniza y pone como ejemplo el nombramiento como presidente de la Agencia Efe de un exsecretario de Estado
- Destaca que las elecciones catalanas serán decisivas porque “**Sánchez necesita a Puigdemont para continuar en La Moncloa y Puigdemont necesitará al jefe del Ejecutivo para ser presidente de la Generalitat**”
- Advierte de que lo que diga el Gobierno en torno a un posible referéndum de autodeterminación “no tiene credibilidad”, a tenor de lo que ha sucedido con la amnistía, que el Ejecutivo de Sánchez tildó de inconstitucional hasta el 23J. “Están siguiendo los mismos pasos”, alerta
- Subraya que **el PP es el único partido que representa los valores constitucionalistas en Cataluña** y apuesta por aglutinar el voto de aquellos que rechazan la amnistía y el referéndum de autodeterminación
- Elogia al candidato del PP de Cataluña, Alejandro Fernández, y a Dolors Montserrat como presidenta del Comité de Campaña, quienes llevarán a cabo un “gran trabajo” en **defensa de la Carta Magna**
- Destaca la labor que está llevando a cabo el candidato a lehendakari por el PP, Javier de Andrés, frente a un PNV “indistinguible” de los postulados que defiende Bildu
- Aboga por avanzar en la despolitización de la Justicia y en la separación de poderes, frente a un PSOE que “hace muy complicada la renovación del CGPJ”